

入賞

私の好きなこと

岩出第二中学校 2年 宮本 瑠菜

皆さんの好きなことは何ですか。私の好きなことは絵を描くことです。だから、毎日のように絵を描いているし、美術部にも入っています。小さい頃から絵を描いていたし、絵画教室にだって通っていました。

そんな私が絵を描くきっかけとなったのがいここです。私のいここは双子で、私と年が近く、私にきょうだいがいないこともあってすごく仲が良いです。私は小さい頃から絵は描いていたけれど、いここは私よりももっと上手くて、私はいここみたいにもっと上手になりたい！と思って絵を描いていました。私が今も絵を描いているのはいここのおかげです。

皆さんにもそのように自分が好きなことをするきっかけとなったことはありますか。なかったとしても、その好きなことは今までずっと続けてきたことだと思えます。

ところで、皆さんには将来なりたい職業はありますか。続けてきた好きなことを仕事にしたい人もきっと多いと思います。私が好きなことは絵を描くこと。ずっと続けてきました。でも、私が将来なりたいのは文房具会社の社員です。なぜ、私の夢がそうなったのかというと、それは小学六年生のときでした。自分の将来の夢を発表するという授業で、まだ将来の夢を決めていなかった私は、将来の夢から考えました。絵が好きだからイラストレーターとか漫画にしようかとも考えたのですが、収入が安定した職業にした方がいいと思い、私はいろいろと考え、絵を描くために必要な文房具の会社に入社するのはどうだろうと思いました。文房具会社なら、私は文房具が好きだし、もしかしたら文房具のデザインを自分ができて、自分が好きな絵を活かせるかもしれないと思って、将来、文房具会社で働きたいと思うようになりました。

皆さんの好きなことと将来の夢に関係はありますか。なかったとしても好きなことは続けるべきだと思います。私はどんなに忙しくても、大人になっても、絵は描き続けたいです。なぜって、それくらい絵を描くのが好きで大切にしていることだからです。皆さんにも好きなことはあるはずですよ。例え

ば、スポーツとか動物とかアニメや本とか私みたいに絵を描くこととか。いろいろあると思います。私は好きなことがあるのは素晴らしいことだと思います。だって、好きなことがないと楽しみがなかったり、努力できるものとか夢中になれるものがなかったりしてつまらないだろうと思います。でも、好きなことがあれば楽しみができるし、何かの目標に向かって努力ができて、素晴らしく思います。私は今まで絵を描き続けてきて、やっぱりかなり上達したと思うし、少しは自信もついたと思います。それに、自分の描いた絵が友達にほめてもらえたり、賞をとれたりしたとき、すごくうれしい気持ちになります。そういう気持ちは好きなことを続けてきたからこそ感じられたんだと思います。だから、好きなことは続けていけば、きっと何か結果が得られます。

「努力は必ず報われる」

という言葉があります。私は前にスイミングスクールに通ってました。あるとき、なかなか上手く平泳ぎができず、何度やってもできなくて、もうやめたいと思ったほどでした。でも、泳ぎ続けるうちに平泳ぎができるようになり、今では平泳ぎが一番好きです。

私は「努力は必ず報われる」、そう信じてこれからもずっと絵を描き続けたいです。だから、皆さんも自分が好きなことを続けていってください。